
Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung  

des Hauptausschusses 
am Dienstag, dem 28. Oktober 2014, 19:00 Uhr, 

im Feuerwehrhaus, Glückstädter Str. 11, in Bad Bramstedt 
 

 
Ende der Sitzung: 22:25 Uhr 
 
Anzahl der Besucherinnen/ 12 Besucher 
Besucher: 
 
Anwesend: Herr Behm  
 Herr Helmcke   
 Frau Mißfeldt 
 Herr Müller als Vorsitzender 
 Herr Park 
 Herr Strübing 
 Herr Weiß 
 Herr Bürgermeister Kütbach 
 

ferner anwesend: Gemeindewehrführer Kai Harms 
 Herr Rohde, Seniorenbeirat 

 
entschuldigt fehlt:  
 
für die Verwaltung bzw. das Protokoll: Herr Bastians, Frau Rettmann, 
 

Nr. Bezeichnung 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Bericht des Bürgermeisters 

3. Bericht des Gemeindewehrführers 

4. Verschiedenes  

 
nichtöffentlicher Teil 
 

Nr. Bezeichnung 

5. Feuerwehrdienstangelegenheiten 

6. Personalangelegenheiten 

7. Beteiligungsangelegenheiten 

8. Grundstücksangelegenheiten 

9.  Verschiedenes 
 

Herr Müller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die fristge-
rechte Zusendung der Einladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung sowie das 
Protokoll der letzten Sitzung werden nicht erhoben. Da es keinen Beratungsbedarf zu 
TOP 8 gibt, wird dieser von der Tagesordnung abgesetzt. 



 

Vor Eintritt in die Tagesordnung gedenkt der Ausschuss mit einer Schweigeminute 
dem verstorbenen ehemaligen Stadtverordneten Herrn Dr. Simon. 
 
I. öffentlicher Teil 
 
01. Einwohnerfragestunde 
 
keine Wortmeldungen 
 
02. Bericht des Bürgermeisters 
 
Asyl 
Herr Kütbach berichtet, dass die Sammelunterkunft in Schackendorf geschlossen 
und renoviert wird. Die dort derzeit noch untergebrachten 60 Personen werden auf 
die Kommunen des Kreises umverteilt. Durch den in der Zeitung veröffentlichten Auf-
ruf, Wohnraum zur Verfügung zu stellen, haben sich Kontakte ergeben. Am 
29.10.2014 findet beim Kreis ein Gespräch mit den Leitern der Sozialämter statt um 
die zukünftige Situation zu besprechen. 
 
Haushalt 2015 
Die Entwürfe für den Haushalt des nächsten Jahres sind erstellt und gehen diese 
Woche in den Druck. 
 
Fracking 
Herr Kütbach berichtet von einer Veranstaltung der Fa. PRD Energy GmbH am 
28.10.2014. Eine weitere Info-Veranstaltung wird es beim Kreis Segeberg geben. 
Hier wird auch das Bergbauamt teilnehmen. 
 
Patenschaften 
Am Lottoabend im Sommerstedt hat eine kleine Delegation teilgenommen. 
Herr Kütbach teilt mit, dass Herr Zdunczyk, den viele von den Besuchen aus und in 
Drawsko kennen, verstorben ist. 
 
Vandalismus 
Herr Helmcke spricht die Vandalismusschäden am Friedrich-Ebert-Denkmal an. Herr 
Kütbach erklärt, dass ein Strafantrag gestellt wurde. 
 
03. Bericht des Gemeindewehrführers 
 
Herr Harms berichtet über die personelle Aufstellung der Feuerwehr. Er führt weiter 
zu den Einsätzen der Feuerwehr sowie sonstigen Aufgaben aus.  
Der gesamte Vortrag kann bei Bedarf im Rathaus bei Frau Rettmann angefordert 
werden. 
 
Herr Park bittet um Auskunft, warum im nächsten Jahr ein neues Fahrzeug für die 
Jugendwehr angeschafft werden soll. Herr Harms erläutert hierzu, dass das Fahr-
zeug 25 Jahre alt ist und bereits über 300.000 km gelaufen ist. Die Reparatur des 
defekten Autos lohnt sich nicht mehr. 
 



Auf die Frage von Herrn Helmcke ob die Ausstattung der Feuerwehr mit Bekleidung 
ausreichend ist, erläutert Herr Harms, dass es Probleme mit den Helmen gibt. 
 
Nach seinem Bericht wird die Sitzung mit einem Rundgang im Feuerwehrhaus mit 
Erläuterungen durch Herrn Harms fortgesetzt.  
 
04. Verschiedenes 
 
keine Wortmeldung 
 
II nichtöffentlicher Teil 
 
Für den internen Gebrauch. 
 
 

Gesehen: 
 
 
 (Burkhard Müller) (Hans-Jürgen Kütbach) (Marion Rettmann) 
 Vorsitzender Bürgermeister Protokollführerin 


